

En jouant à Tarzan, les enfants oublient la maladie

Carquefou - Publié le 02/05/2016 à 01:41



En

pleine action, départ en tyrolienne. Même pas peur !

Pas de trêve, le 1^{er} mai, pour le parc d'attractions Acrocimes de Carquefou, site du Château de Maubreuil, en ce jour où la Fée des clochettes a récompensé une dizaine d'enfants et leurs parents pour un parcours dans les arbres, grâce à l'association Ô ma vie !

Sous l'impulsion de Jean-François Richard, cogérant d'Acrocimes et vice-président d'Ô ma Vie !, la présidente Sylvie Moy et la vice-présidente, Nathalie Penaud revendentiquent la réalisation de rêves d'enfants malades, atteints de lourdes pathologies (cancers) et suivis au CHU de Nantes. « **Cette journée est une parenthèse, un bol d'oxygène, leur journée sourire, pour oublier.** »

L'association, née en 2006, a accompagné, ces dix dernières années, pas loin de 420 rêves d'enfants, sous forme de sorties avec un de leur parent pour rencontrer, qui sa chanteuse préférée, qui son humoriste ou son sportif vedette, et surtout s'échapper à Disneyland ou dans un parc d'attractions et ainsi s'envoler dans les arbres.

La deuxième vocation d'Ô ma Vie ! est d'assurer une présence auprès des familles et des accompagnants, qui se sentent isolés. Grâce aux adhésions et aux dons (loto, thé dansant, travail avec les lycées), ces « **faiseurs de rêve** » préparent sans relâche de futurs cadeaux pour tendre la main à la vie.

Contact : Ô ma Vie !, 336, route de Clisson, 44120 Vertou, omavie@free.fr